



Kieler Nachrichten vom 10.09.2022

SONNABEND, 10. SEPTEMBER 2022

BORDESHOLM 31

Anmelden zum Lauf See & Run

Am 18. September steht die 20. Auflage mit drei bis zu 17,2 Kilometer langen Strecken an

VON SVEN TIETGEN

BORDESHOLM. Nach dreijähriger Pause wegen der Corona-Krise kann der See & Run in Bordesholm endlich den aufgeschobenen runden Geburtstag feiern. Am Sonntag, 18. September, laden die Organisatoren vom TSV Bordesholm zur 20. Auflage der Laufveranstaltung, die auch um den Bordesholmer See führt. Wie zuletzt im Jahr 2019 bieten die Macher um Ronald Reich und Joshua Bercher wieder drei unterschiedlich lange Laufstrecken an – plus Bambinilauf für Kinder bis einschließlich acht Jahren.

Bis zum Abend des 10. September können sich Männer und Frauen unter [www.see-](http://www.see-and-run.de)

[and-run.de](http://www.see-and-run.de) anmelden. Die Internetseite listet auch kurzfristige Anmeldeöglichkeiten vor Ort auf. Bis Donnerstagabend trugen sich aber erst gut 400 Laufbegeisterte in die Listen ein. Ronald Reich geht davon aus, dass die Rekordbeteiligung von 1200 Teilnehmerinnen und Teilnehmern aus 2019 nicht erreicht wird.

Bedenken wegen Corona nicht nur beim Lauf in Bordesholm

„Vor drei Jahren hatten wir zur gleichen Zeit schon über 600 Anmeldungen“, erklärt der 58-jährige Bordesholmer, der das Spektakel nach zwölf Jahren zum letzten Mal organisieren wird – zusammen mit

seinem designierten Nachfolger Joshua Bercher. Die Zurückhaltung der Lauffans hat der selbstständige Finanzberater in diesem Jahr schon bei anderen Laufveranstaltungen im norddeutschen Raum erlebt. „Es gibt bei vielen noch Vorbehalte und Bedenken wegen Corona. Ich kann es verstehen, bedauerlich ist es trotzdem“, sagt Reich.

Relativ dicht zusammen ist das Läuferfeld im Startbereich auf dem Moorweg/Ecke Paul-Steffen-Straße, dort werden die Teilnehmer ab 10 Uhr im Zehn-Minuten-Abstand auf die Strecken über 4,8 Kilometer, 10 Kilometer sowie 17,2 Kilometer geschickt. Eng geht es zuvor auch in der Halle im Knövi Sportpark am Möhlen-

kamp zu, wenn die Startunterlagen abgeholt werden.

Froh sind die Organisatoren, dass knapp 50 Helferinnen und Helfer zusammengesammelt werden konnten – zudem werden Polizei und Feuerwehr die Veranstaltung unterstützen und das DRK steht im Ernstfall mit zwei Rettungswagen parat. Apropos Trommeln: Nahe der Schmalsteder Mühle wird wie in früheren Jahren wieder eine Trommelgruppe den Läufern einheizen. Ziel aller Teilnehmer ist das Stadion im Sportpark, dort werden gegen 12 Uhr die meisten Zuschauer erwartet. Denn zu diesem Zeitpunkt startet der Bambini-Lauf über zwei Stadionrunden. „Das wird ein richtiges



Nach zwölf Jahren organisiert Ronald Reich ein letztes Mal den See & Run-Lauf.

FOTO: SVEN TIETGEN

Familienfest mit Hüpfburg und Grillwurst, viele Väter und Mütter werden die Kinder anfeuern, und die Kleinen sind immer mächtig stolz, wenn sie durch den Zielbogen laufen wie die Großen“, erzählt Ronald Reich. Nach zwölf Jahren in der Organisation freut er sich schon aufs

nächste Jahr, wenn er wieder mitlaufen kann. „Die Strecken sind toll, es ist einfach ein Erlebnis.“ Aber er hat die vergangenen Jahre gern die Laufschuhe gegen den Platz im Orga-Team getauscht. „So konnte ich dem Verein und der Gemeinde auch etwas zurückgeben.“